

不動産学の魅力

明海大学 不動産学部

第4回



池畠 莉乃
不動産学部4年

ゼミ活動で賃貸不動産管理会社を訪問した。大学で不動産学全般を学んでいるが、管理会社にはあまり関心が向かなかった。将来は不動産有効活用や都市開発など大きな仕事をしてみた。

ゼミ活動で賃貸不動産管理会社を訪問した。大学で不動産学全般を学んでいるが、管理会社にはあまり関心が向かなかった。将来は不動産有効活用や都市開発など大きな仕事をしてみた。

賃貸管理会社の魅力

建物のオーナー、賃借人双方からも大変なイメージがあつた。

建物のオーナー、賃借人双方からも大変なイメージがあつた。

例えはエアコンの故障などは致命的なので、管理会社に対し感情的にいて丁寧に解説してくれた。役割ごとにいくつかの部署があり、大きく分けて顧客対応、契約書作成、クレーム対応に分かれていた。疑問があればなんでも聞いてくださいとのことだつたので、正直に聞いてみた。

「管理業はクレーム対応が多いイ

困り事を解決するパートナー

その後、もっと深く管理業について知りたいと興味が湧き、賃貸不動産経営管理士の資格勉強を始め、昨年合格した。賃貸不動産経営管理士は、賃貸住宅に特化して管理に関する知識・技能・倫理観を有することを証明する国家資格だ。同資格の専門知識を生かせる賃貸住宅市場は拡大傾向にあり、今後独占業務が与え

られたとえ相手に怒鳴られたとしても最終的にはとてもやりがいを感じる仕事だ、という説明だった。「クレーム対応ではなく、困り事を解決する仕事です」とも言っていた。

確かにクレーム対応は大変なのだろうが、考え方ひとつで、仕事のやりがいは変わってくる。何よりも縁の下の力持ち的存在である管理業は、なくてはならない仕事だと考えようになった。

たとえ相手に怒鳴られたとしても最

終的にはとてもやりがいを感じる仕

事だ、

とい

う。

事だ、

とい

う。